
 
 

Protokollauszug 
aus der 

47. öffentliche/nichtöffentliche Sitzung des Jugendhilfeausschusses  
vom 27.03.2008 

 
öffentlich 
Top 5 Zukünftiger Umgang mit dem Thema Jugenddelinquenz 

 
zur Kenntnis genommen 

 
Frau Dr. Müller weist darauf hin, dass dieses Thema auf Wunsch des Jugendhilfeausschusses 
in die Tagesordnung aufgenommen wurde.  
 
Herr Liebe informiert, dass der Unterausschuss vorschlägt, zu diesem Thema eine halbtägige 
Veranstaltung durchzuführen. Da voraussichtlich viele verschiedene Erwartungen an die Dis-
kussion gestellt werden, regt er an, der Verwaltung mitzuteilen, welche Inhalte und Fragen be-
raten werden sollen. 
 
Herr Wernick-Otto ergänzt, dass der Unterausschuss vorschlägt, Herrn Prof. Sturzbecher zur 
Diskussion einzuladen. 
 
Herr Schweers verweist auf die aktuelle Studie anhand einer Umfrage durch das Institut für an-
gewandte Familien-, Kindheits- und Jugendforschung der Universität Potsdam. Diese Studie 
sollte vorgestellt und dann intensiv diskutiert werden. Hierzu bittet die Verwaltung um Hinweise 
und Anregungen. 
  
Frau Dr. Müller wird hierzu in der nächsten Sitzung des Jugendhilfeausschusses Terminvor-
schläge unterbreiten. 
Sie bittet um ein Votum zur Durchführung der halbtägigen Veranstaltung zum Thema „Jugend-
delinquenz“. 
 
Abstimmungsergebnis: 
Zustimmung:  11 
Ablehnung:    0 
Der Durchführung der halbtägigen Veranstaltung zum Thema „Jugenddelinquenz“ wird zuge-
stimmt. 
 
 
 
 


